

Las delegaciones de las empresas Durán y Grupo Ferrá regresan de la India comprometidas con la solidaridad tras comprobar los efectos de las viviendas construidas

Guillermo Durán y Ana Ferrá nos cuentan sus experiencias, que admiten que les ha influido notablemente



Las delegaciones de las empresas Durán y Grupo Ferrá han regresado de la India comprometidas con la solidaridad tras comprobar los efectos de las viviendas construidas. En representación de Durán, Guillermo Durán indica que “la colaboración ha consistido en aportar financiación para la construcción de viviendas dignas en una de las zonas rurales más empobrecidas del sur de la India, cerca de Anantapur, un proyecto liderado por la fundación Vicente Ferrer. Se trata de pequeños bungalós que pueden albergar a una familia y que pese a su austeridad supone un salto cualitativo en su calidad de vida frente a las chozas en las que vivían. Además, aportan seguridad e higiene, al tener incorporados servicios dotados de fosas sépticas”. Durán ya colaboró anteriormente en la construcción de una escuela en Angola, y en Mallorca con proyectos dirigidos a niños, por ejemplo a través de “Na Marga Somriu” y ancianos.

Sobre la experiencia, Durán señala que “nos impresionó mucho todo el trabajo que están haciendo para ayudar a las mujeres, en especial de las castas más bajas, incluso muchas de ellas con discapacidades y que viven marginadas por sus propias comunidades. Les dan trabajos dignos y trabajan sin descanso para luchar contra la diferencia que existe entre hombres y mujeres. Otra cosa que nos impresionó fue que todo el mundo parecía estar feliz y contento aun viviendo en la pobreza. No apreciamos envidia en su actitud y en su mirada sino gratitud y felicidad. Es una de las lecciones que aprendimos de ellos, son

felices con lo que tienen. Nuestra idea es seguir colaborando con este y otros proyectos y que parte nuestro equipo pueda viajar a la India cada año a conocer los distintos programas en los que colaboremos y en especial toda la obra que la fundación está realizando, y así tener la oportunidad de vivir una experiencia que en ningún caso te puede dejar indiferente”, añade.

La experiencia de Ferrá

Por su parte, Ana Ferrá, como responsable de la implementación de la política de RSC de Grupo Ferrá, explica que “llevaba un tiempo buscando una organización seria y transparente en la que poder depositar confianza. Tenía muy buenas re-

ferencias de la Fundación Vicente Ferrer, así que fui a visitarla. Tras conocer a la delegada de la FVF en Balears, Isabel Pizá, y empezar a trabajar juntas, comprendí que había encontrado una organización con la que poder aprender, compartir y crecer en materia de responsabilidad empresarial. En 2016 iniciamos el apoyo al proyecto de Hábitat de la Fundación Vicente Ferrer, haciendo posible la construcción de viviendas para familias pertenecientes a los sectores más desfavorecidos. Fue también una forma de empoderar a las mujeres en la India, ya que las casas se escrituran a su nombre porque en el caso de ser abandonadas por sus maridos o de enviudar nadie las puede echar de su hogar”. El compromiso del Grupo Ferrá con la Fundación Vicente Ferrer se afianzó “tras recibir el primer informe e imágenes que detallaban la ejecución del proyecto, decidimos renovar nuestra colaboración. Fue muy curiosa la respuesta que obtuvimos de la Fundación ya que Isabel Pizá nos dijo que esperásemos a ir a Anantapur a conocer in situ los resultados de la solidaridad”. En julio de 2017 se iniciaron las nuevas obras de construcción de viviendas en la aldea de Kanumpalli, en el área de Padimi, al norte de Anantapur.

Ana Ferrá confiesa que “la experiencia se ha traducido en una toma de conciencia inmediata. Nunca vuelves a mirar la vida como lo habías hecho antes”. El Grupo Ferrá también colabora con la empresa 3 Glops de Mallorca, dedicada la inserción laboral de personas con enfermedad mental a través del centro especial de empleo, y con AEA Solidaria, ONG formada por el personal de la compañía aérea Air Europa, para enviar ropa a República Dominicana.

